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Aos vinte e sete dias do mês de junho de dois  mil  e vinte  e quatro,  às dezoito horas e trinta

minutos, pelo sistema de conferênciaweb da RNP, foi realizada a  4ª Reunião extraordinária do

Conselho de  Campus do  Campus  ResƟnga do  ano de  dois  mil  e  vinte  e  quatro.  A  sessão foi

presidida  pelo  Diretor-geral,  Rudinei  Müller.  EsƟveram  presentes  os  seguintes  membros:

representantes  docentes  André  Marcelo  Schneider,  Dania  Pinto  Gonçalves  e  Daniela  Nicoleƫ

Favero;  representantes técnico-administraƟvos em educação Gabriella  Fraga da Ré,  André Luiz

Silva de Andrades,  Andreza Lima Marimon da Cunha (suplente);  representante da comunidade

externa Cláudia Maria da Cruz.  A reunião foi  convocada com a seguinte pauta: 1)  Retorno do

Calendário Acadêmico. Dando início à reunião, o  diretor-geral falou um pouco sobre a suspensão

do calendário acadêmico no final de abril  no contexto devido aos movimentos grevistas e que

posteriormente Ɵveram também as questões emergenciais dos alagamentos que afetou direta e

indiretamente muitas pessoas da comunidade acadêmica e região. Rudinei explicou que a presente

reunião  será  para  decidirem  sobre  o  retorno  do  calendário  acadêmico  e  se  caso  aprovado  a

proposta  será  a  retomada  na  segunda-feira  e  na  mesma  semana  discuƟrão  as  propostas  de

recuperação das aulas. Em seguida, Rudinei passou a palavra para os representantes do comando

de  greve  dos  docentes  que  estavam  presentes,  Diego  Monte  Blanco  e  Gleison  Samuel  do

Nascimento, para  poderem falar  um pouco sobre  o  período da greve.  Logo após  as  falas  dos

representantes  do  comando  de  greve,  a  conselheira  representante  da  comunidade  externa,

Cláudia Cruz, fez o uso da palavra e parabenizou a luta dos servidores por um ensino de qualidade

e também pela iniciaƟva tomada no período de enchente em relação às  doações. O presidente do

conselho de campus encaminhou a apresentação do ponto de pauta sobre o retorno das aƟvidades

do calendário acadêmico, a parƟr de segunda-feira, dia primeiro de julho de dois mil e vinte e

quatro, para discussão e deliberação. A conselheira dos técnico-administraƟvos, Gabriella Fraga da
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Ré, pediu a palavra e falou da importância que foi a suspensão do calendário, o qual permiƟu

maior aderência dos servidores na luta, apesar de muitas das aƟvidades do campus terem sido

realizadas,  nesse  período,  que  foram  as  aƟvidades  essenciais.  A  conselheira  também  achou

importante a greve dos docentes junto aos  técnico-administraƟvos, que ajudou na conquista de

algumas pautas. Discussão para votação: Manutenção da suspensão do calendário ou retomada do

calendário  acadêmico.  Rudinei  perguntou aos  conselheiros  presentes,  se  alguém é contrário  a

retomar as aƟvidades do calendário acadêmico, segunda-feira, dia primeiro de julho de dois mil e

vinte e quatro, na forma como ele foi suspenso no final de abril, retomando as aulas previstas, a

parƟr de segunda-feira. A votação foi por aclamação: Aprovado por unanimidade. O diretor de

ensino, Mário Augusto Correia San Segundo, informou  que a parƟr de segunda-feira haverá uma

discussão  com toda  a  comunidade  acadêmica,  que  ouvirão  as  propostas  dos  estudantes,  dos

segmentos, dos docentes e dos técnico-administraƟvos  para a recuperação dos dias parados e que

após  a  decisão  será  encaminhado  uma  proposta  ao  Concamp.  Nada  mais  havendo  a  ser

acrescentado, o Presidente do Conselho de Campus, Rudinei Müller, declarou encerrada a reunião

às dezenove horas e trinta minutos. E, para constar, eu, Elenisse Camacho Mederos, Secretária do

Conselho de  Campus  ResƟnga, lavrei a presente ata, que,após lida e aprovada, segue datada e

assinada.

_____________________________
Rudinei Müller
Presidente do Conselho de Campus ResƟnga do IFRS

______________________________
Elenisse Camacho Mederos Torres
Secretária do Conselho de Campus ResƟnga do IFRS
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